



ÉGLISE CATHOLIQUE
EN CHARENTE
Diocèse d'Angoulême

Dieu nous invite à des noces

Dieu nous invite à des noces

Chers Frères et sœurs nous sommes dans la joie, le Royaume des cieux est semblable à 10 jeunes filles invités à des noces.

Déjà nous voyons que Jésus n'a pas imaginé cette parabole pour nous inquiéter. Le but de toutes paraboles, au contraire, est toujours de fortifier la foi de ses interlocuteurs, en les amenant à déduire d'eux même une conclusion qui éclaire leur vie. Donc les derniers mots de cette parabole de Jésus qui nous dit « veillez donc car vous ne savez ni le jour, ni l'heure » ne doit pas nous faire peur, car ce n'est jamais le but de Jésus.

A nous de déchiffrer ce qu'il veut dire.

Veillez c'est donc vivre au jour le jour, cette ressemblance avec le Père du Ciel pour lequel nous sommes fait, c'est aimer comme lui. Chose impossible que nous pouvons dire, heureusement cette ressemblance d'Amour est cadeau.

Comme nous le dit les autres lectures de ce dimanche, il nous suffit de désirer cette ressemblance, de la chercher, comme dit le psaume, « Dieu Tu es mon Dieu je te cherche dès l'aube ».

A la rencontre de cette sagesse dont nous parlait la 1^{ère} lecture, celle qui se traduit par la bonté, le droit, la justice.

Veiller en fin de compte, c'est toujours être prêt à recevoir.

Cette rencontre de l'Epoux se fait non pas au bout du temps, à la fin de l'histoire terrestre de chacun, mais à chaque jour du temps, c'est à chaque jour du temps qu'il nous modèle à son image.

*Diacre permanent
Claude Amiaud*

